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Евгений Куйвашев  
поручил 
контролировать 
качество водоснабжения 
жителей Первоуральска 

Евгений КУЙВАШЕВ в ходе 
рабочей встречи 15 августа 
поручил главе Первоуральска 
Игорю КАБЦУ обеспечить 
личный контроль за ситуацией 
со снабжением жителей 
муниципалитета качественной 
питьевой водой.

Тема качества водоснабжения 
в домах первоуральцев приобрела 
особую актуальность в июле, когда 
жители стали активно жаловаться 
на цвет и запах воды.

– Хочу попросить вас 
внимательно отнестись 
к обращениям жителей. Лично 
проверить, пройти по квартирам, 
чтобы на месте узнать, нужна 
ли дополнительная помощь. 
И, безусловно, нужно установить 
точные сроки, когда подавалась 
некачественная вода, и за эти 
дни сделать перерасчет, – сказал 
Евгений Куйвашев.

По словам Игоря Кабца, 
проблемы с качеством 
водоснабжения возникли 
из-за недостаточного заполнения 
источников питьевой воды 
в связи с аномально жаркой 
погодой. На сегодняшний день 
местными властями принят ряд 
мер по стабилизации ситуации. 
В частности, проведена расчистка 
притоков Верхне-Шайтанского 
водохранилища, выполнена 
переброска воды с Пильненского 
и Северо-Шайтанского прудов 
и увеличена подача воды 
с Сергинского месторождения 
подземных вод. 

– Вопрос отрегулирован, 
если где-то локально появляются 
жалобы, мы выезжаем и устраняем 
причины. Мы организовали подвоз 
воды, снизили цену на питьевую 
воду в водоматах. Сейчас 
количество заявлений с жалобами 
на качество воды уменьшилось 
в разы. Дальше рассматриваем 
все варианты, как пополнять наши 
запасы, – сказал Игорь Кабец.

...и посетил 
физкультурно-
оздоровительный 
комплекс в поселке 
Билимбай   

Глава региона осмотрел ФОК 
«PRO: Движение», который 
был построен по региональной 
госпрограмме 4 года назад. 
Здесь есть универсальный 
спортивный зал, трибуны 
на 80 мест, тренажерный зал 
и зал аэробики. Во время 
визита главы региона шли 
тренировки по волейболу 
и боксу. На втором этаже в зале 
для фитнеса занималась группа 
здоровья «Здоровье – это 
здорово». Тренируются в группе 
пенсионеры. 

– Они у меня вообще 
настолько сильные женщины. 
Несмотря на снег, на пургу, 
на 30-градусный мороз как штык 
приходят на тренировку. Всех 
женщин ставлю в пример, – 
рассказывает тренер Оксана 
Ефремова. 

Первоуральск уходит 
в большое плавание 

 Å Начало на стр. I

Зал с самой большой ча-
шей бассейна – ее параметры 
21 на 50 метров – встречает зву-
ком тренерского свистка и пле-
ском воды. Здесь после летних 
каникул тренируется детская 
спортивная группа. Установ-
лено специальное оборудова-
ние, чтобы занимающимся бы-
ло удобней погружаться в воду.

– Тренировки обычно идут 
по три часа: час в зале и два ча-
са на воде. Сейчас ребята «рас-
плываются» после летних ка-
никул,  – рассказывает тренер 
по плаванию Екатерина Маме-
това. – Конечно, им все очень 
нравится. Все новое, краси-
вое, оборудовано по последне-
му слову техники. Мы первый 
раз, когда пришли, даже запу-
тались, потому что все по-дру-
гому. Хорошие тренажеры, здо-
рово сделаны бассейны, разде-
валки. Очень много желающих 
заниматься. Весь город рвется! 

Рядом в зале для «сухого» 
плавания тренируется группа 
маленьких спортсменов – до-
школьники и ученики началь-
ных классов. Ребята делают 
упражнения на специальных 
тренажерах, занимаются об-
щей физической подготовкой, 
играют в спортивные игры. 

В зале с бассейном для во-
дного поло нам встречаются 
ватерполистки команды «Ди-
намо-Уралочка» из Златоуста – 
шестикратного чемпиона Рос-
сии. Девушки впервые в перво-
уральском ДВВС. Сегодня они 
проведут товарищеский матч и 
покажут ватерпольные упраж-
нения. 

– Комплекс очень крутой! – 
делится эмоциями спортсмен-
ка Виктория Макоедова. – У нас 
в Златоусте всего одна чаша 
бассейна, и он короче. 

Преисполняемся гордости. 
Ведь их бассейн – это не просто 
бассейн, а главная часть, ни боль-
ше ни меньше, Центра олим-
пийской подготовки по водным 
видам спорта. Его значимость 
для Златоуста, да и всего Южно-
го Урала, наверное, вполне мож-
но сравнить со значимостью для 

Екатеринбурга и региона Двор-
ца игровых видов спорта. Эти 
объекты даже называются оди-
наково – «Уралочка», в честь ко-
манд, для которых построены. 
Правда, наш ДИВС на пять лет 
постарше. Но и «Уралочка» на-
ша раньше обрела славу. 

Евгений Куйвашев перед це-
ремонией открытия осматри-
вает обретший новую жизнь 
дворец, изучает внутренние 
помещения. В одном из них в 
присутствии губернатора под-
писывается соглашение по раз-
витию водных видов спорта в 
Первоуральске. Подписи под 
документом ставят глава муни-
ципалитета Игорь Кабец, ви-
це-президент Федерации пла-
вания региона Сергей Куликов 
и исполнительный директор 
Челябинской региональной 
физкультурно-спортивной об-
щественной организации «Фе-
дерация водного поло» Павел 
Накоряков. В числе основных 
направлений работы в рам-

ках соглашения – развитие во-
дных видов спорта, в том числе 
формирование на базе Двор-
ца водных видов спорта в Пер-
воуральске спортивных секций 
по плаванию и водному поло, а 
также методическая поддержка 
тренерского состава.

Торжественное открытие 
начинается. Трибуны заполне-
ны, по ощущениям, процентов 
на 99%, при общей вместимо-
сти 1536 человек. Очень солид-
но для такого города.

– Я верю, что открытие это-
го объекта даст новый толчок 
развитию водных видов спор-
та. Уверен, большинство перво-
уральцев высоко оценят вклад 
федерации плавания, админи-
страции города, правительства 
Свердловской области в это 
грандиозное сооружение, – го-
ворит Евгений Куйвашев. 

Первыми после официаль-
ного открытия бассейн опро-
буют участницы шоу-балета на 
воде из Екатеринбурга «Золо-

тые русалки». Под энергичное 
попурри из известных компо-
зиций синхронистки показы-
вают завораживающий номер, 
наполненный трюками и ярки-
ми комбинациями. 

Далее настает черед русалок 
ватерпольных – уже знакомой 
нам команды «Динамо-Уралоч-
ка». Спортсменки показывают 
головокружительные упраж-
нения с мячом, а затем играют 
товарищеский матч. Игра идет 
с переменным успехом, пер-
вый тайм завершается ничьей. 
Окончательный счет узнать не 
удается: нас ждет следующая 
точка рабочего «спортивного» 
визита губернатора – ФОК в по-
селке Билимбай. Впрочем, это 
тот случай, когда результат уже 
и неважен. Важно другое. Ког-
да спортивную историю обнов-
ленного дворца открывает ко-
манда-чемпион – это к побе-
дам. Мы, по крайней мере, в это 
верим.
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Под крышей обновленного дворца объединены два здания и сразу четыре бассейна




